



Südstraße 25, 45470 Mülheim an der Ruhr

Pressemitteilung

Mülheimer Sportbund e. V.

Absender:

Dr. Claudia Pauli
Pressesprecherin MSB
Tel. Büro: 0208 – 69 866 296
E-Mail: claudia.pauli@cp-presse.de

Der MSB im Internet:

www.muelheimer-sportbund.de

Datum: **12.06.2015**

„KiBaz“-Event steigt in Heißen

Rund 100 Kita-Kinder werden am 17. Juni in der Turnhalle Kleiststraße aktiv sein

Rund 100 Mädchen und Jungen aus verschiedenen Mülheimer Kindertageseinrichtungen (Kitas) werden am 17. Juni 2015 zwischen 13.00 und 16.00 Uhr mit großem Eifer versuchen, das „Kinderbewegungsabzeichen“ (KiBaz) der Sportjugend Nordrhein-Westfalen abzulegen. Dabei handelt es sich um ein noch relativ neues Bewegungsangebot, mit dem drei- bis sechsjährige Kinder ebenso spielerisch wie altersgemäß für Bewegung, Spiel und Sport begeistert werden sollen. Die Umsetzung erfolgt sowohl in Sportvereinen als auch in Kitas.

Das Kinderbewegungsabzeichen ist Bestandteil des Programms „NRW bewegt seine KINDER!“, welches der Landessportbund Nordrhein-Westfalen (LSB NRW) vor einigen Jahren initiierte. In Mülheim wird das Programm unter anderem vom Mülheimer Sportbund (MSB) in Kooperation mit Sportvereinen, Schulen und weiteren Partnern mit Leben gefüllt.

Das „KiBaz“-Event, das am 17. Juni stattfindet, richtet sich speziell an den Nachwuchs in Heißen: Die Idee zu dessen Durchführung entstand im Rahmen des Sportforums Heißen, welches vom Familiennetzwerk Heißen koordiniert wird. Das Event ist Bestandteil der Aktionswoche unter dem Motto „Heißen bewegt sich – weiter!“, die das Familiennetzwerk Heißen und dessen Kooperationspartner aus dem Sportforum vom 15. bis zum 21. Juni 2015 veranstalten.

Partner:



„Wir haben entsprechend alle Heißener Kitas mit ihren zukünftigen Schulkindern zum ‚KiBaz‘-Event eingeladen“, erläutert Nicole Nussbicker, Koordinatorin für Kinder- und Jugendsport beim MSB. Die Fachkraft für das Programm „NRW bewegt seine KINDER!“ weist darauf hin, dass die Eltern der teilnehmenden Kinder dem „KiBaz“-Event als Zuschauer beiwohnen können. Austragungsort der Veranstaltung ist die Turnhalle Kleiststraße, die Organisation übernimmt der MSB in Zusammenarbeit mit dem Familien- und dem TSV Heimateerde.

Wer das Kinderbewegungsabzeichen anstrebt, muss zehn Bewegungsstationen erfolgreich absolvieren. An diesen Stationen sind von den Mädchen und Jungen z. B. Aufgaben zum Laufen, zum Balancieren und zum Werfen zu lösen.

Claudia Pauli
(Pressesprecherin MSB)

Partner:

